



Los usuarios y usuarias del Centro Ocupacional de Adra han realizado hoy una excursión cultural a Cádiar, con motivo de la llegada de las vacaciones de Semana Santa, donde han tenido la oportunidad de conocer parte del patrimonio, historia y costumbres de esta localidad situada en la Alpujarra Granadina.

Acompañador por los monitores y la directora del centro, Rosa Ruíz, los usuarios han compartido un desayuno de convivencia y han visitado el Ayuntamiento de Cádiar, donde han contemplado una exposición de fotografía. A continuación han acudido al antiguo molino de Diego y se han trasladado hasta Narila, anejo del municipio, para conocer el Museo de Artes y Costumbres.

La excursión también incluye una visita de la Iglesia de Cádiar, una comida de convivencia y un paseo por las principales calles de interés de la localidad. A esta visita se han sumado dos ex usuarios del Centro Ocupacional, que actualmente residen en esta localidad, por lo que se han podido reencontrar con sus antiguos compañeros.